
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

19. November 2018

Beginn: 18:00
Ende: 20:50
Anwesende: Marc, Nadine, Jonas L., David, Catrin, Carsten, Emma, Tabsi, Justus, Flo, Peter,

Simon, Jan, Kate, Christian, Felix, Hendrik P., Noah, Tom, Franny, Sukie
Redeleitung: Marc
Protokoll: Daniel, Hendrik P.
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben eine Terminübersicht für das Semester und hängen sie auf.
• Wir sind zur nächsten FSK eingeladen.
• Das Studienbüro hat uns einen Vorschlag geschickt, welchen Spruch sie auf Kugelschreiber
drucken können. Der Vorschlag ist „Always be yourself / unless you can be a mathematician/
@ TU Darmstadt“. Wir diskutieren ihn. Wer bis Mittwoch sinnvolle – also kulireife – Alternativ-
vorschläge hat, kann sie gerne an peter@mathebau.de schicken, er leitet sie dann an uns weiter.

Termine Datum
MMA 08.02.2019
HoBIT 29.–31.01.2019
WeiFei 20.12.
FBR 07.12.
FSK 29.11. 18:30 Uhr L3|019–98
Stuss 29.11. 14:00 Uhr
Tag der Lehre 28.11.
Prä-Stuss 27.11. 18:00 Uhr
WeiFei-Vortreffen 21.11. 15:20 Uhr S2|15–347
Interessanter Ana-Vortrag 21.11. 10:00 Uhr S2|15–244
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Arbeitsaufträge Zuständigkeit
ATM-Treffen Franny und Emma Sie sind in Kontakt mit den neuen ATM.
Rechte bei Einsichten Flo und Daniel Läuft.
KoMa-Forschung Nadine, Kate, Flo Läuft.
SEK Catrin Läuft.
Feedback Studibefragung Peter Läuft.
Tafelwand Carsten Läuft.
Hygiene-Box Saskia Läuft.
Rollo Daniel Läuft.
Wish Justus Wir haben Pakete erhalten. Unter anderem ha-

ben wir eine Heftzange. Sie ist viel besser als
ein Tacker. Außerdem haben wir einen coolen
neuen Locher, Magic Charts, Bildschirme, Tas-
taturen, Festplatten und einen Label-Maker.

TOP 1: Ball-Orga
Es werden immer noch Leute für die Organisation gesucht – bisher erfolglos. Es gibt auf jeden Fall eine
Person, die es aber nicht alleine organisieren möchte. Peter wird eine Mail über WasGeht schreiben,
in der stehen wird, dass weiterhin eine Orga gesucht wird, die die Arbeit nicht alleine machen muss
und auch eingearbeitet wird. Falls sich bis zum vierten Dezember keine solche Person findet, muss der
Ball leider ausfallen.

TOP 2: PK LaG
Die Prüfungskommission für das Lehramt hat getagt.
Es wurde besprochen, ob es ein bilinguales Zertifikat für Mathe geben soll. Es gebe einige Probleme,
das Projekt soll aber trotzdem auf den Weg gebracht werden.
Der Master of Education soll reakkreditiert werden und man möchte mehr Studierende für diesen
Studiengang gewinnen.

TOP 3: Vertrauensperson
Sukie, Peter und Marc kandidieren als Vertrauenspersonen. Wir wählen sie geheim in getrennten
Wahlgängen.
Es gibt ein Veto gegen Peter. Wir müssen schauen, wie wir weiter vorgehen. Wir wollen es geeignet
bewerben und hoffen, dass sich eine dritte Person findet. Bis dahin pausiert das Verfahren.

TOP 4: Deutschland-Stipendium
Wir haben eine Antwort auf unsere Frage nach dem Vorgehen in der Auswahlkommission erhalten.
Paloma, die das ganze organisiert hat, scheint nicht sinnvoll eingewiesen worden zu sein.
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TOP 5: Sofas
Wir haben derzeit ein Sofa zu viel. Wir diskutieren darüber, welches Sofa wir weggeben wollen. Wir
werfen den ranzigen, hässlichen Sessel direkt gegenüber dem Eingang in 347 nach 345 rüber.1

TOP 6: Arbeitsplatzverwaltung
Es gibt prinzipiell noch genug freie Arbeitsplätze im LZM. Es wird allerdings als problematisch empfun-
den, dass häufig Schlüssel ausgeliehen werden und nicht mehr zurück kommen. Menschen, die wirklich
Anspruch darauf haben, bekommen teilweise keine Schlüssel mehr, und die freien Plätze können nicht
sinnvoll genutzt werden. Wir überlegen, das System der Schlüsselvergabe zu verändern, beispielsweise
durch Einführung eines Pfandes für die Schlüssel. Es wird entschieden, dass Max eine Mail an Burns
bezüglich der Schüsselrückgabe der geschlossenen Arbeitsräume schreiben soll.

TOP 7: FreWe
Das FreWe fand dieses Wochenende statt. Es scheint gut gelaufen zu sein. Feedback kann gerne
an frewe@mathebau.de gesendet werden, einige Punkte werden jetzt schon gesammelt. Vor Allem
stellt sich die Frage, ob das FreWe nächstes Jahr wieder am Donnerskopf stattfinden soll oder in
Stierhöfstetten, wie früher.

TOP 8: WeiFei
Auf dem FreWe wurde angefangen, die diesjährige Weihnachtsfeier zu planen. Nun wird eine Finan-
zierungsmöglichkeit gesucht. Es werden Spenden und/oder Investoren in Betracht gezogen.

TOP 9: Plätzchen
Auf dem FreWe wurden Plätzchen für die ATM gebacken. Wir suchen Leute, die diese an die ATM
verteilen. Franny, Hendrik, Tom, Noah und Carsten melden sich.

Kurz-TOP 10: Whiteboard
Bei den Informatikern sind Whiteboards übrig geblieben und es wird diskutiert, ob wir welche haben
wollen. Wir wollen alle haben.

TOP 11: BK-Vorträge
Das erste Treffen der BK Analysis fand statt. Ein Vortrag findet bereits diesen Mittwoch (siehe
Termine) statt. Zu den anderen Vorträgen, die Mitte Dezember stattfinden, wird etwas ausgehängt

TOP 12: Feldwebel
Es wird vorgeschlagen, das Amt des Feldwebels abzuschaffen, da häufig keine Verbesserung beim
Aufräumen erzielt werde. Diese Meinung wird jedoch nur von wenigen geteilt.

1Peter mag den Sessel sehr und fügt deshalb klammheimlich diese Anmerkung ins Protokoll ein.
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